

Sans études scientifiques, il n'y a pas débat sur le prétendu avantage piscicole des grilles dites «fines» : c'est un postulat récent de l'AFB. Point ! Nous y reviendrons pourtant ultérieurement car cette exigence administrative qui s'est répandue comme une traînée de poudre repose plus sur la croyance que sur la science.

L'OCE a cependant trouvé un intérêt incontestable aux grilles dites "fines" dans cette vidéo.

Il semble peu probable que l'AFB goûte notre humour sur cette fonctionnalité nourricière des grilles très très fines en bambou. Elles sont pourtant efficaces!

Les poissons semblent avoir survécu aux turbines, aux prédateurs et aux pathologies en amont...mais ils n'échappent pas aux grilles fines pour terminer dans l'assiette.